



Erfahrungsbericht Australien-Praktikum:

Während des Praktikums in Gosford, Australien hatten Anna und ich das Glück, dass sich unsere Praktika überschneiden und wir beinahe alles zu zweit erleben durften. So sind wir morgens zusammen zur Arbeit gefahren und konnten uns Nachmittag gemeinsam in der Umgebung umsehen, wobei wir uns gut kennengelernt haben.

Unser Besuchszeitraum fiel genau in den flotten Übergang zwischen Frühling und Sommer, weshalb wir in kürzester Zeit den Wechsel von frischen zu australischen Frühsommertemperaturen mitbekommen haben. Deshalb halten wir den September für eine angenehme Jahreszeit für so ein Praktikum oder einen Besuch in New South Wales generell.

Im Betrieb durften wir sowohl in der Werkstatt als auch auf der Montage mitarbeiten. Uns wurden Verantwortungen aufgetragen und wir konnten -mal mehr, mal weniger- aktiv mithelfen. Allerdings konnte man an jedem Tag einen neuen Handgriff mitnehmen oder Ungeübtes verbessern. Die einzurichtenden Häuser waren beeindruckend und deren Entwicklung über die Wochen toll anzusehen. Außerdem waren die Strukturen auf der Baustelle und die Zusammenarbeit mit den anderen Gewerken und den Architekten interessant zu erleben, da es durchaus Unterschiede zu unseren heimischen Erfahrungen gab.

Nachmittags haben wir uns fast jeden Tag etwas Neues angesehen und die Nachbarschaft und -städte angesehen. In der Umgebung gibt es viel zu sehen und durch die guten Verkehrsanbindung war es uns möglich viel herumzukommen.

Am Wochenende haben wir weitere Ausflüge unternommen. So konnten wir tolle Städte, beeindruckende Aussichtspunkte und herzliche Menschen kennenlernen.

Wir wurden sowohl auf der Arbeit, also auch in unserer Unterkunft und überall anders sehr nett empfangen. Die neuen Bekannten haben sich sehr bemüht, uns ihre Heimat nahe zu bringen und uns toll integriert.

Alles in Allem können wir also behaupten eine lehrreiche, interessante und schöne Reise nach Australien erlebt haben zu dürfen, bei der uns vor allem das tolle Arbeitsklima, die herzlichen Australier und die wunderbare Umgebung lange in Erinnerung bleiben werden.

Carla Neumann